



# Cubillos se aleja y critica a partidos de derecha

Cree que el sector no defiende "principios" y anuncia auditoría a la actual edil de Las Condes.

## D. Hermosilla

Evópoli le restó el miércoles su apoyo a Marcela Cubillos como candidata a alcaldesa de Las Condes y, aunque el resto de Chile Vamos y Republicanos lo mantienen, la postulante se mostró ayer feliz "de ser independiente".

En una entrevista a través de la red X, la exprofesora de la U. San Sebastián aseguró que está

"super contenta de ser independiente y haber inscrito una candidatura con firmas ciudadanas. Porque mi cargo no se lo voy a deber a ninguna directiva de partido. Los municipios no son propiedad de las directivas de los partidos políticos".

Además, la candidata manifestó sus reparos a la actual administración UDI de Daniela Peñaloza y dijo que va a "decretar una auditoría forense. Es un deber que uno pueda saber con exactitud la situación en la que recibe la alcaldía que va a administrar".

La candidata dijo no entender a Chile Vamos y a que adhiera a la acusación cons-



La Federación de Estudiantes de la USS rechazó la marcha que organizó la Confech por el Caso Cubillos. / AGENCIAUNO

titucional que interpuso el Partido Republicano contra la ministra del Interior, Carolina Tohá, que critica la seguridad durante el gobierno de Sebastián Piñera: "No lo logro entender, eso debiera generar

una unidad inmediata de toda la oposición".

Sobre quienes le han quitado el apoyo, Cubillos afirmó que "más que el fuego amigo, me impacta la poca solidez para defender convicciones".

Gloria Hutt, presidenta de Evópoli, reafirmó ayer su postura e incluso, consultada por CNN respecto de qué haría si votase en Las Condes, contestó que "votaría en blanco".

Cubillos perdió el apoyo de la cúpula de Evópoli, pero los cuatro candidatos a concejales de ese partido por Las Condes le manifestaron ayer su apoyo. Francesca Gorrini, Juan Pablo de la Hoz, Rodrigo Paut y Matías Ríos expresaron que "la controversia en torno al sueldo de Cubillos ha sido justificada por su propio empleador". Añadieron que ahora se espera la respuesta de los organismos correspondientes "para determinar si existe alguna irregularidad respecto al monto elevado de su salario".

Desde la USS, el rector, Hugo Lavados, dio una nueva entrevista, en Tele13 Radio, donde asumió responsabilidad del alto sueldo de Cubillos por no

haber revisado las remuneraciones con mayor detalle: "Ahí cometí un error por omisión".

Además, Lavados señaló sobre lo abultado de la remuneración que "las universidades no son una productora de cualquier cosa, tienen que ser reguladas" y reconoció que la reputación de la casa de estudios sufrió "un daño importante". "Desafortunadamente, no ha ayudado particularmente a la universidad con lo que (Cubillos) ha declarado", dijo.

En el frontis de la sede Los Leones de la universidad se llevó a cabo una manifestación organizada por la Confech que llamaba a "movilizarse por un verdadero fin al lucro y a las cajas pagadoras". Sin embargo, la Federación de Estudiantes de la USS (FEUSS) les solicitó que depusieran la actividad, pues ni siquiera pertenecen a la Confech: "No nos representan", dijeron.